

PORTAL

OPDAPAS Metepec recibe la calificación A1.mx

Agencias

La calificadora internacional Moody's de México otorgó calificación A1.mx al Organismo de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento (OPDAPAS) del Municipio de Metepec, con un panorama estable, derivado de la capacidad financiera del Organismo, incluyendo los factores tradicionales de crédito como calidad de administración, situación en el mercado, diversidad, flexibilidad financiera, transparencia, ambiente regulatorio y la habilidad para poder cumplir con sus obligaciones financieras.

El Organismo de Metepec recibió en enero del 2012, por primera vez en su historia, una calificación financiera que lo ubicó en el segundo lugar a nivel nacional y el primero en el Estado de México; ahora se ha ratificado la calificación otorgada por Moody's de México que coloca a OPDAPAS Metepec como el número uno a nivel nacional y el único en el Estado de México. “Estamos orgullosos de haber obtenido este reconocimiento financiero, lo que nos indica que en Metepec se guía con transparencia para beneficiar a la ciudadanía” afirmó el Director del Organismo, Jesús Ortiz Gutiérrez. “Este resultado es producto de una disciplina financiera marcada en todos los rubros durante la gestión 2009-2012, iniciada por Ana Lilia Herrera Anzalda y continuada por el Alcalde Jaime Efraín Hernández González, quien ha mantenido una política seria, transparente y eficaz, donde el beneficiado mayor es la ciudadanía, y corresponde a la institución administrar con eficiencia para ganar la confianza de los usuarios”, agregó el funcionario municipal.

OPDAPAS Metepec ha brindado servicio a los ciudadanos por 21 años, y durante la presente administración ha fortaleciendo sus finanzas, mejorado y modernizado sus servicios. Hoy el 98.5 de la población en Metepec cuenta con el servicio de agua potable y drenaje constante y de la más alta calidad, directamente en sus domicilios.